
スクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思います。
また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。
◆木曽青峰高等学校 教務室 ◆ご意見・ご質問は下記までお寄せください。
Tel：0264-22-2315　Fax：0264-21-1056　E-mail：seiho＠nagano-c.ed.jp　URL：http://www.nagano-c.ed.jp/seiho/

２年　インテリア科　川口 凜乃　木曽町中卒

演劇部　２年　インテリア科　栗屋 陽花　木曽町中卒

２年　インテリア科　枠本 壮生　大桑中卒

１年　森林環境科　古畑 太聖　木曽町中卒１年　普通科　菅野 美月　大桑中卒

野球部　２年　普通科　鈴村 洋大　木曽町中卒

　運動系クラブは、全国大会など上位の大会に多くの生徒が出場を果たしました。また、文化系クラブも運動
系に負けじと素晴らしい活躍を果たしました。さらに、専門科の生徒たちも、日頃の学習の成果を発揮して様々
な場面で、学校を盛り上げました。更に活躍できるように、日々の練習に励んでもらいたいと思います。

　「演劇部ってなにをするの？」よくそんなことを聞かれます。演劇は総
合芸術です。どんなにいい役者がいても裏方がいなければ舞台は成り立
ちません。逆もまたそうです。演劇部は、どんな人にも必ず向いたポジショ
ンがあり、誰でも思いっきり舞台の上で輝くことのできる部活なんです。
そうして私達青峰演劇部は関東大会への切符を手にしました。
目指すは全国１位です。

　この度私たち野球部はセンバツ甲子園２１世紀枠の長野県代表校に選んでい
ただきました。今年度は青峰高校史上初となる２季連続県大会出場に加え、県
大会初勝利を成し遂げることができました。チーム一同、春県大会出場、夏ベ
スト１６という目標を達成できるよう、練習に励んでいきますので、応援よろ
しくお願いします。

運動系・文化系クラブ・専門科生徒活躍 !!

　今回、ブランド材を用いた新たな洋風パーテーションコンペにインテリア科の
２年生が応募をして、４名が入選することができた。作品のデザインや大きさを
全て自分で考えなければならないという所がとても大変だったが、先生達と何度
も話し、自分の納得のいく作品を考えられた。時間をかけて頑張ったからこそ、
入賞をしてとても嬉しかった。こらからにいかしたいです。

　修学旅行で津波に対する考え方が大きく変わりました。映像や
画像で見る被災地と実際に行って見る被災地はかなり違い、想像
もしない高さにあるひび、止まった時計を見ると胸が苦しくなり
ました。また、川からの津波の被害もあり、長野県でも気をつけ
なければいけないと思いました。どこにいても災害の恐ろしさを
頭の片隅に置き続け、準備や訓練を大切にしていきたいです。

　書道部では１０月６日に開田で行われた新そば祭りで
書道パフォーマンスを行いました。３年生から部活を引
き継いだ後初めての活動で、とても緊張しましたが部員
で協力して楽しくパフォーマンスをすることができまし
た。たくさんの人が見に来てくれてとてもうれしかった
です。書道部は、今年は活動が増え、充実した部活になっ
ています。ぜひぜひ書道部に入部してください！

　私は今回、防火ポスターを描くということになり、
まず火事の原因を調べたところ、最近ではお年寄りな
どのたき火によるものが多いことがわかりました。や
はり、火の消し忘れだったり、不注意は火を扱う上で
絶対に気をつけなければいけないことだと思います。
そして、それは全ての人に言えることなので、このポ
スターで少しでも思い出してほしいと思いました。

　私は、税に関する作文を書いてみて改めて税の大切さ
が分かりました。税金がなくなれば物価が安くなるなど
のメリットもあります。しかし、税金がなくなってしま
えば私たちの生活のダメージが大きくなってしまい安心
して生活ができません。今消費税が１０％になり、国民
の負担が増えてしまった分、政府には私たちが負担した
分、安心した生活を送れる国にして欲しいと思いました。
ありがとうございました。

　私たちは１０月２２～２４日に南東北で行われた農業クラブ農業
鑑定全国大会に出場しました。夏休みから約３ヶ月勉強を進め、当
日を迎えました。競技には約１０００人以上参加しました。私たち
は農業鑑定競技「森林」の部に出場し２人共優秀賞を受賞しました。
３ヶ月間の勉強の成果が発揮され、とても嬉しく思いました。大会
当日まで指導して下さった先生方にはとても感謝しています。あり
がとうございました。

　私は進路見学会で、アクアトト岐阜と森林アカデミー
に行き、林業と環境について学びました。アクアトト
岐阜では、淡水魚の生態について多くの魚を見て知る
ことができとても楽しかったです。森林アカデミーで
は、木の性質などを深く知ることができより森林につ
いて学びたいなと思うようになりました。この経験を
いかしてこれからの勉強に活かしていきたいです。

　インテリア科の１年間の学習成果を発表しま
す。   １階は、木工家具の展示販売です。テーブル・
キャビネット・スツール・小箱・小物彫刻等、１・
２年生の作品１００点ほど入札制にて販売しま
す。大きめな３年生の作品は卒業作品につき展示
のみとなります。３階はデザインコースの３年生
の卒業制作を中心にポスターやイラストなどデザ
イン分野、レタリングや製図など盛り沢山の展示
があります。

　３年生は卒業研究である「課題研究」の展示を行
います。２年生は木曽地域の伝統野菜のプロジェク
ト研究やそれを材料としたお菓子や惣菜の販売を行
います。１年生は環境学習の成果を掲示します。樹
幹解析や演習林資源調査の展示、薪ストーブや各種
機械の展示や実演、間伐材を利用したベンチや乾燥
シイタケの販売、農業クラブの発表やインドネシア
視察報告など盛りだくさんな内容で実施致します。

インテリア科　主任　古畑 良一森林環境科　主任　中村 長男

２学年修学旅行 東北３泊４日の旅

　～1年生が中京地区の大学や企業の見学をしました。
                                      各自の進路に対して、意欲的に考えるきっかけになったと思います。～１学年進路見学会

　理数科と普通科の２学科は、進路見学会で南山大学
とトヨタ工場を訪れました。大学と企業の方針には大
きな差があると思っていましたが、どちらの組織も「国
際」に重点を置き、現代のグローバル社会に対応して
いるところに魅力を感じました。大学や企業は、国境
を越え多くの現実を目の当たりにすることができる大
きなステージであることを今回学ばせて頂きました。

２年　理数科　向井 琴音　木曽町中卒２年　インテリア科　古根 翔太　大桑中卒

３年 森林環境科　赤岩 波菜　堀井 那菜子　大桑中卒

３年 森林環境科　藤原 花菜子　木祖中卒

代表たる誇りを胸に～全国大会出場！～
第 70回　日本農業クラブ全国大会　FFJ

２年　インテリア科　青木 遥香　木曽町中卒

防火ポスター　高校生の部 金賞　 開田高原そば祭りに本校書道部が参加しました。

　カナダの学生との交流では、英語が話せないため、とても不
安でした。交流の内容は木のペンスタンド作りでした、英語が
話せないので伝えたい内容をスマートフォンで調べたり、実際
に作業ををしているところを見せたり工夫して伝えました。制
作しながら名前を聞いたり好きな漫画や好きなスポーツを話し
ました。短い時間でしたが、仲良くなれて、英語に触れるいい
交流でした。

長野県租税教育推進賞　受賞
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カナダインターナショナルスクール学生 ３５名来校

関東大会出場決定 !!

21 世紀枠長野県推薦校 
決定 !!

ブランド材を用いた新空間デ
ザインコンぺ学生の部 奨励賞受賞 !!

インテリア科・森林環境科展　２月１５日（土）開催　開場 ９：００～
インテリア科　作品抽選会　１１：３０～　皆様のご来場をお待ちしております。　　　

　私たち定時制は広島の原爆ドーム、安芸の宮島、
大阪の水族館に行きました。
　命の大切さを改めて実感し、充実して良い思い出
になった修学旅行でした。

定時制　3 ・4年生　修学旅行(11/13～15）
4 年 定時制普通科 上出 愛美


